

# Konkurrenzkampf in der Mitte

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

wieder Freitag und wieder eine neue Spielervorstellung. Mit Thomas Stretz bleibt uns eine treue Seele erhalten. Thomas spielt seit vielen Jahren in Grafing und fühlt sich hier sehr wohl. Schon als Spieler der Herren 2 hat er den Gegnern das Fürchten vor seinen Aufschlägen gelehrt. Neben seiner Aufschlagstärke zeigt ihn laut Coach Alex seine koordinativen Fähigkeiten aus. „Ich freue mich sehr, dass Thomas in der kommenden Saison wieder für die Grafinger Bären ans Netz geht. Mit ihm haben wir einen sehr kompletten und koordinativ herausragenden Spieler in der Mitte. Auch seine gute Stimmung ist immens wichtig fürs Team. Mit dem Weggang von Konsti Schmid wird der Konkurrenzkampf auf der Mittelblockposition sicher neu beflügelt und das wird den Einzelnen, wie auch Thomas sicher weiterbringen.“ Thomas selbst ist gespannt auf die neue Saison: „Ich fühle mich in Grafing sehr wohl, da wir ein sehr harmonisches Team sind! Letzte Saison hat mir sehr viel Spaß gemacht, deshalb freue ich mich schon sehr auf unsere ersten Spiele. Ich erwarte mir für die nächste Saison wieder viele enge und spannende Spiele und hoffe, dass wir auch auswärts mehr Spiele gewinnen als letztes Jahr.“ Auch das erste Auswärtsspiel ist terminiert. Am 17.09. beginnt die lange Saison beim SV Schwaig.

Für die männlich U14 hat das Warten ein Ende. Dieses Wochenende steht die Deutsche Meisterschaft in Hamburg an und

alle Beteiligten freuen sich riesig. Gut vorbereitet und mit mächtig Spaß im Gepäck geht es in den Norden. Neben einer obligatorischen Hafensrundfahrt will man sich gut verkaufen. Dazu meint Jugendleiter Rudi Obermair: „Wir haben gut gearbeitet, waren letztes Wochenende nochmal im Trainingslager. Es ist zwar eine schwierige Gruppe mit großen Gegnern, aber da wollen wir mit guter Technik, Raffinesse und Spielwitz dagegenhalten.“ Trotz der schweren Gruppe schielt man auf die vordere Hälfte und will einen einstelligen Tabellenplatz. Livescores und Infos gibt es auf [DMU14](#).

Nach dem tollen Event in Ebersberg gibt es dieses Wochenende Beachvolleyball in Grafing zu sehen. Nach langer Zeit ist die BVV-Serie wieder in Grafing zu Gast. Auf den beiden Feldern im Stadion spielen am Samstag 16 Herrenteams und am Sonntag 11 Damentteams um BVV-Punkte. Das Turnier ist ein sogenannter BVV Beach Cup, damit gehört es zu den untersten Turnieren im BVV. Dennoch freuen wir uns einen Cup nach Grafing geholt zu haben. Vielleicht klappt es ja auch irgendwann mit einem Master. Dafür ist das Turnier ein erster leiser Anfang. Natürlich sind auch hier Grafinger Teams am Start. Am Sonntag schlagen Anna Braun und Elisabeth Katterloher für Grafing auf. Und am Samstag spielen mit Dominik Dreyer/Christoph Senckenberg, Johannes Oswald/Mathias Pinter zwei reine Grafinger Teams und die Grafinger David Drexler und Daniel Kirchner jeweils mit ihren Partnern.

## **FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.